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 平成２５年６月議会の主な内容  

＊こどもデイサービスセンター条例・・・児童発達支援事業・放課後デイサービスの２事業を展開 

                  （定員３０名・ＡＭ８：３０～ＰＭ５：３０分） 

＊鴻巣駅西口駅前改修事業・・・用地買収をせずに既存の１,６００㎡の駅前広場内の改修工事 

                （駅前の信号から両側にある歩道部分も含めた改修） 

＊鴻巣市住民投票条例・・・市の重要事案に対して住民・議員・市長が発議でき、議会の議決を得て実施 

（資格者は２０歳以上・告示は７日前・投票率５０％以上で開票） 

＊フラワー号の路線・・・平成２４年度に実施した地域公共交通会議の結果により、川里コースは共和・広田コース 

から循環型へ、吹上コースは循環型から南と北コースに分けて鴻巣方面への延伸 

  ＊放課後子ども教室事業・・・小学校の余裕教室を利用し、地域の多様な方々の参画を得て放課後に 

子どもたちと共に行う学習や体験・文化活動 

東小・松原小・下忍小・屈巣小・北小・赤見台第２小・大芦小 （今年度から南小・常光小 合計９校） 

 

過去の議会質問での提案によって 

  

                 ２年間で２，０００万円の経費削減！ 

               市内に約９,５００基ある防犯灯には電気料金・補修費(球切れなど) 

で実に年間約５,０００万円もの経費がかかっていました。 

                 過去の議会質問で『埼玉県のふるさと創造資金』(補助金)を活用し 

防犯灯をＬＥＤ化することで歳出を抑え『税金の効率的な使い方』 

を提案しました。今年度から２年間をかけて交換作業に入りますが、 

平成２５・２６年度の試算で電気料金だけで２,０００万円の削減が 

図れます。ＬＥＤは１０年・８万時間の耐久があると言われていますので 

球切れ補修費（毎年 1,100万円）の削減もできることから数年間で１億円以上の削減効果が期待できます。 
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